

Medienmitteilung 07. Januar 2018 / hac

Spital Emmental: Über 14'000 an Neubaueröffnung

Über 14'000 Interessierte haben das Wochenende zur Besichtigung des Spitalneubaus in Burgdorf genutzt. Der Grossanlass verlief ohne Probleme.

Am Samstag nutzten rund 5'000 Personen die Möglichkeit, das neue Bettenhaus des Spitals Emmental am Standort Burgdorf von innen kennenzulernen. Am Sonntag waren es über 9'000. An rund 50 Besichtigungsposten präsentierte das Spital Emmental sein gesamtes Beratungs- und Therapieangebot und offerierte dem Publikum insgesamt über 1t Marroni und fast 2000 Liter alkoholfreien Punsch. Musikalische Intermezzi der Musikschule Burgdorf lockerten das Besuchsprogramm auf. Für die Verkehrsregelung sorgten die Verkehrskadetten Bern.

Besonders gefragt waren erwartungsgemäss die Operations-Posten. Aber auch weniger spektakuläre Themen fanden reges Interesse. Die Besucher nahmen sich für das Lesen der Info-Poster überraschend viel Zeit und stellten auch fleissig Fragen. Dutzende dokumentierten ihren Besuch via Fotobox auf der [Facebookseite](#) des Spitals Emmental.

Mehr Besucher als erwartet

Das Spital Emmental hatte sich in monatelanger Vorarbeit auf den Grossanlass vorbereitet und mit maximal 4000 Besuchenden am Samstag und 6000 am Sonntag gerechnet. Dank des besuchsfreundlichen Wetters – nicht zu kalt, nicht zu warm und trocken – waren es dann fast ein Drittel mehr als erwartet.

Probleme gab es trotz der höheren Besucherzahl keine: Das Publikum folgte dem Aufruf des Veranstalters und nutzte grösstenteils den öffentlichen Verkehr oder reiste per Velo an. Die reservierten Parkplätze in und um Burgdorf wurden nur zum Teil beansprucht. Auch sonst verlief der Grossanlass praktisch ohne Zwischenfälle. Unter den Tausenden Besuchern gab es lediglich zwei Patienten mit Kreislaufproblemen und einen Marronimann mit verbranntem Finger. Alle drei Patienten wurden umgehend medizinisch versorgt.

Das Spital Emmental dankt der Bevölkerung für den überwältigenden Aufmarsch und den reibungslosen Ablauf und allen Beteiligten für den grossen Einsatz.

Bildlegende:

Mit dem Velo zur Spitalbesichtigung: Tausende nutzten am Wochenende in Burgdorf die Gelegenheit, das neue Bettenhaus von innen kennenzulernen. (Foto: zvg)

Auskünfte für Medien:

Markus Hächler, Leiter Kommunikation, 034 421 21 95 (ruft zurück)